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Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen 
vom 08.09.2022

Top 5.2 Beschluss zur Beantragung von Fördermitteln zur energeti-
schen Sanierung der Zweifeldhalle

Herr Krafzik findet es wichtig, Schul- und Vereinssport aufrecht zu erhalten. 
Herr Rißer gibt die Erfüllung der energetischen Anforderungen zu bedenken.
Herr Ritter sagt, dass man zustimmen sollte, um ins Förderprogramm 
aufgenommen zu werden, zurückziehen kann man den Antrag dann immer noch.
Herr Reichert versucht, bis zur nächsten Sitzung der Stadtvertretung Antworten auf 
die Ausführung der energetischen Sanierung zu finden. Evtl. kann er dann dazu 
schon etwas sagen. 

Beschluss:
 
Die Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen beauftragt die Verwaltung mit 
der Teilnahme am Projektaufruf für das Förderprogramm „Sanierung kommunaler 
Einrichtungen
in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ 2022. Eingereicht werden soll die 
energetische Sanierung der Zweifeldturnhalle.

Abstimmungsergebnis:
 

Anzahl der
Mitglieder

Anzahl 
befangener
Mitglieder*

Davon
anwesend

Ja-
Stimmen

Nein-
Stimmen

Enthaltungen

17 0 11 11 0 0
*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV
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